
Встреча 
с депутатами

Обсуждение прошедших 25 
октября выборов в местные со
веты состоялось 1 ноября в ЖКЦ. 
Участники его поздравили сла- 
вутчан, ставших депутатами го
родского совета. Апло
дисментами встретили присут
ствующие сообщение об избра
нии члена политической партии 
«Наш край» Владимира Удови
ченко в депутаты Киевского об
ластного совета. Поздравили и 
почетного гостя собрания -  
Юрия Фомичева -  с избранием 
на пост председателя городско
го совета Славутича. Отвечая на 
приветствия, Владимир Удови
ченко сказал: «Мне приятно по
здравить всех представителей 
славутичской территориальной 
общины с тем, что они показали 
на прошедших выборах наивыс
ший уровень местной демокра
тии. Об этом говорит и тот факт, 
что из 11 политических партий 
мы видим представителей девя
ти в составе будущего городско
го совета седьмого созыва. Я 
иду в областной совет с добрым 
словом и идеями, которые роди
лись у меня в годы работы город
ским председателем. Славутич -  
не европейский городок, как 
иногда говорят, пытаясь прини
зить его значение в развитии де
мократии. Это настоящий, со
временный европейский город. 
Мы прошли трудный жизненный 
путь в нашем развитии, мы с 
вами создавали новые рабочие 
места, даже тогда, когда некото
рые пытались сказать, что это 
невозможно. Трудное время се
годня, но я верю, что славутчане 
преодолеют все трудности, наш 
город останется спутником  
атомной энергетики, мы сохра
ним достижения в развитии 
среднего и малого бизнеса, мы 
продолжим путь демократиче
ского развития местной власти и 
органов местного самоуправле
ния». Владимир Петрович поде
лился с присутствующими своим 
видением последствий событий 
на востоке страны, путями раз
вития региона, некоторыми за
дачами, которые он будет рас
сматривать как первостепенные 
в своей работе. В конце выступ
ления он поздравил Юрия 
Фомичева с достойным и уве
ренным прохождением избира
тельной кампании и избранием 
его на пост председателя город
ского совета.
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